

Babelia



Guía para la vida moderna desde el interior de un convento barroco

Venezuela anuncia una amnistía general para los presos políticos

● La presidenta Delcy Rodríguez adelanta una ley que se discutirá y aprobará previsiblemente la semana que viene ● La medida de gracia podría beneficiar a cientos de presos

F. SINGER / M. MARTÍN
Caracas / Cartagena de Indias

Delcy Rodríguez, la presidenta de Venezuela impuesta por Donald Trump, adelantó ayer que aprobará una amnistía general para los presos políticos encarcelados en el país. "Anuncio una ley de amnistía general y encargo que

esa ley se lleve a la Asamblea Nacional para favorecer la convivencia", dijo en un acto en el Tribunal Superior de Justicia. La nor-

ma, que se discutirá y aprobará previsiblemente la semana que viene, podría beneficiar a cientos de presos, después de un

mes de liberaciones a cuentagotas tras la captura por Estados Unidos del expresidente Nicolás Maduro, al tanto de la decisión. En este tiempo han salido de las cárceles más de 600 presos, según el chavismo; 302 son los contabilizados por los defensores de los encarcelados. —P2 Y 3

Estados Unidos se lanza a por Cuba y le impone la asfixia petrolera —P3



Pase épico de Alcaraz a la final de Australia. El español, acalabrado desde el tercer set, remontó ante Zverev tras casi cinco horas y media de partido. El número uno se enfrentará mañana a Djokovic en su primera final en Melbourne. PHIL WALTER (GETTY) —P34 Y 35

Trump elige a un financiero partidario de bajar los tipos para la Reserva Federal

JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ
Washington

El presidente de EE UU, Donald Trump, ha elegido a Kevin Warsh, un reputado economista de perfil más financiero que político, para sustituir a Jerome Powell al frente de la Reserva Federal cuando este acabe su mandato en mayo. "Es el candidato ideal y nunca de-

raudará", dijo ayer el republicano en la red Truth. Al contrario que Powell, que ha protagonizado de un duro pulso con Trump para mantener la independencia de la Fed, Warsh defiende las bajadas de tipos y apoya los aranceles. Los mercados lo acogieron con cierto alivio. —P24 Y 25

—EDITORIAL EN P10

La economía española creció casi el doble que la de la zona euro en 2025

La inflación vive su mayor caída en 10 meses hasta el 2,4%

D. LÓPEZ / Á. SÁNCHEZ
Madrid

La economía española cerró 2025 con un crecimiento del 2,8%, una décima menos de lo esperado y por debajo del 3,5% de 2024, pero casi el doble de la media de la zona euro (1,5%). Según Estadística, la actividad avanzó en el cuarto trimestre el 0,8%, gracias al consumo y la inversión, en un incierto contexto geopolítico. La inflación se moderó al 2,4% en enero, la mayor caída en 10 meses. —P26 Y 27

Primeras dimisiones en Alicante por el escándalo de vivienda pública

RAFA BURGOS
Alicante

La primera promoción de vivienda pública en Alicante en 20 años, con pisos de tres y cuatro habitaciones en una urbanización en una de las zonas más caras de la ciudad, ha devuelto en un colosal escándalo. Las casas se adjudicaron sin control ni publicidad y acabaron en manos de cargos municipales y familiares. La concejala de Urbanismo y una directora general dimitieron ayer. —P22

La investigación de Adamuz se frena a la espera de permisos

JAVIER F. MAGARIÑO
Madrid

La investigación del accidente de de tren de Adamuz ha sufrido un parón a la espera de que el órgano encargado reciba documentación de Adif y permisos del juzgado. Mientras, los investigadores usan material de otro accidente en Tarragona para sus pruebas. —P16

E Newsletter COMIDA SANA PARA GENTE CON PRISA



MEJORA TU
ALIMENTACIÓN CON
POCO TIEMPO



EL PAÍS | 50